

Wahlkampfbudget

Die von mir auf Nachfrage genannten Wahlkampfkosten von 120.000 EURO entsprechen einer üblichen Faustformel, die Land auf Land ab angewandt wird. Voraussetzung ist, dass alle Wahlkampfkosten auch vollständig einbezogen werden. Welche Kosten für den Wahlkampf insgesamt entstehen, hängt von den nächsten Wochen ab. Aktuell kann nur der jetzige Stand Ende Oktober offengelegt werden.

Werbung

Die Kosten für Werbung, Plakate, Flyer, Prospekte, Anzeigen und Werbespots in verschiedenen Medien basieren auf den branchenüblichen Preisen. Wer im selben Umfang Werbung macht, dürfte Kosten in dieser Größenordnung haben.

Kosten für Plakate, Flyer, Prospekte, etc. (hpts. Druckkosten)	14 T EUR
Kosten für Anzeigen und Werbung, Radio und Fernsehspots (14 TEUR), Prospektverteilung (5 TEUR)	50 T EUR
Kosten für Wahlkampfstände, Kleinwerbemittel, wie Luftballons usw., Porto und Papier (5 TEUR), Gebühren	13 T EUR
Summe	77 T EUR

Wahlkampfteam

In meinem Wahlkampf helfen mir hauptsächlich unser Freundeskreis und UnterstützerInnen ehrenamtlich mit großem Engagement.

Ich möchte mich den Ulmerinnen und Ulmern bestmöglichlich als Kandidaten für die Oberbürgermeisterwahl präsentieren und gleichzeitig während des Wahlkampfs meiner Verantwortung als Erster Bürgermeister gerecht werden. Der Schwerpunkt sind seit August weit über 300 Termine bei den Menschen vor Ort. Ohne Werbung und erfahrene Partner geht es aber nicht. Deshalb brauche ich professionelle Unterstützung.

Für meinen Wahlkampf arbeiten eine Agentur und andere Dienstleister, die damit ihren Lebensunterhalt bestreiten. Die Konzeption der Wahlwerbung, die Erarbeitung von Flyern, Prospekten, Anzeigen und Spots wird vollständig aus meinem Wahlkampfbudget bezahlt. Nicht unerheblich ist der Betrieb von homepage (<http://www.gunter-czisch.de/>) und insbesondere facebook (<https://www.facebook.com/gunterczisch2015>), die über 4 Monate lang täglich zu bearbeiten sind.

Außerdem kommt vieles im Wahlkampf unvorhergesehen oder kurzfristig. Deshalb habe ich einen Puffer vorgesehen, um auf der sicheren Seite zu sein.

Mein Wahlkampf wird vollständig über Spenden von Ulmer Bürgerinnen und Bürgern und von mir selbst finanziert. Es wird ein separates Spendenkonto geführt, von dem die Rechnungen des Wahlkampfes bezahlt werden. Ich trage persönlich das finanzielle Risiko des Wahlkampfes, da die Spenden voraussichtlich nicht alle Kosten abdecken werden. Ich rechne mit einem 5-stelligen Betrag, den ich selbst übernehmen werde. Der CDU Stadtverband Ulm unterstützt meinen Wahlkampf ideell und punktuell auch organisatorisch. Von der CDU erhalte ich kein Geld.